
大槻深悦さんに高齢者叙勲「旭日単光章」

 年の功績をたたえて長

▲�「人生100年。健康で幸福で笑いのあるにぎ
�����やかな人生を送りたい」と話す大槻さん

▲�侵入防止策の管理方法や効果、動物ごとの特
徴を捉えた対策などについて学びました

有害鳥獣被害防止対策勉強会　

域ぐるみで被害防止地
　有害鳥獣被害防止対策勉強会が 2 月 9 日、イコーゼで行われまし
た。イノシシの侵入防止柵が設置されている山間部の町内会から代
表者18人が参加しました。
　勉強会では、はじめに、県のモデル地区として活動してきた松原
上地区から取り組み成果報告がありました。続いて、専門家である
NPO法人おーでらすの今野万里子代表理事を交えて意見交換を行
いました。参加者からは「対策の効果が動画で見られて分かりやす
かった」などの感想がありました。

町建設業組合寄附贈呈

 庁舎で役立ててほしい新

▲「新庁舎整備関連に役立ててほしい」と�髙橋
　 町長に目録を手渡す熊坂会長（右）

　町建設業組合が 2 月10日、新庁舎で役立ててほしいと、目録100
万円を町に寄附しました。
　熊坂勇司会長が新庁舎を訪れ、「新庁舎整備関連に役立ててほし
い。これからもさまざまな場面で連携していきたい」と話しました。
髙橋町長は「日ごろから地域振興の下支えをしていただき大変感謝
している。今後も互いに連携し、町民サービスの充実および防災拠
点としての機能強化、さらなる地域の発展のためにまい進していき
たい」と話しました。

▲�（左から）髙橋町長、橋本代表取締役社長、竹
　内与志夫取締役、石幡亮取締役

TERIOS Plus ㈱寄附贈呈

 音波加湿器・除菌剤セットを寄贈超

NE
WS

pick up まちのニュース

幼稚園児・小中学生に制服贈呈
ピカピカの制服に笑顔
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。
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よ
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❷
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、
町
に
住
民
登
録
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す
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2
月
1
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に
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る
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子
育
て
世
帯
に
対
し
、
児
童

1
人
あ
た
り
1
万
円
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の
商
品

券
を
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行
し
ま
す
。
町
内
店
舗

（
大
型
店
を
含
む
申
請
加
盟
店
）

で
使
え
ま
す
の
で
、
進
級
や
進

学
を
迎
え
る
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の
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お
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だ
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い
。
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31
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子
育
て
世
帯

❶
0
歳
か
ら
中
学
校
3
年
生

▲ �3種類の商品券を発行しています

▲�入学への期待をふくらませる新1年生

町では、この他にも、出産時におむ
つやおもちゃをセットにした育児
パッケージのプレゼントや幼稚園給
食費の無料化、保育所保育料の減免、
医療費助成などを行っています。

魅力たっぷり「子育て支援」

は
、
町
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
を
ご
確
認

く
だ
さ
い
。
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・
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町
民
を
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援
す
る
3
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町
内
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（
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含
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加
盟
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る
１
万

円
で
1
万
5
千
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分
の
商
品
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０
０
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げ
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。
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る
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　TERIOS Plus 株式会社が 2 月 4 日、新庁舎で役立ててほしいと、
超音波加湿器と除菌剤セットを町に寄附しました。
　橋本武司代表取締役社長らが新庁舎を訪れ、「新型コロナウイル
スをはじめ、あらゆるウイルス・花粉を抑える効果や脱臭効果など、
さまざまな場面で活用できる。少しでも町のために貢献できたらう
れしい」と話しました。髙橋町長は「コロナ禍の中、時機を得た支
援に感謝申し上げる。来庁した町民の皆さんのために有効活用して
いきたい」とお礼を述べました。

　
町
は
、
令
和
3
年

度
の
新
入
園
児
お
よ

び
新
入
学
児
童
生
徒

へ
入
園
・
入
学
の
お

祝
い
と
し
て
、
町
内

の
幼
稚
園
と
小
中
学

校
の
制
服
を
贈
呈
し

ま
し
た
。

　

こ
れ
は
、
子
ど
も

た
ち
に
新
た
な
気
持

ち
で
幼
稚
園
・
学
校

生
活
を
送
っ
て
ほ
し

い
と
の
思
い
か
ら
、

今
年
で
5
年
目
の
実

施
と
な
り
ま
す
。
ま

た
、
子
育
て
世
代
の

入
学
時
に
お
け
る
経

済
的
負
担
の
軽
減
を

図
る
こ
と
も
目
的
と

し
て
い
ま
す
。

　

2
月
3
日
、
醸
芳

稚
園
で
贈
呈
式
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
園
児

ら
は
園
長
か
ら
制
服

を
受
け
取
る
と
、「
小

学
校
に
行
っ
て
も
頑

張
り
ま
す
」
と
笑
顔

で
答
え
ま
し
た
。
同

じ
く
2
月
19
日
、
26

日
に
は
新
中
学
生

へ
、
同
月
25
日
、
26

日
に
は
新
入
園
児
へ

制
服
が
贈
ら
れ
ま
し

た
。

　元町議会議員の大槻深悦さんが、高齢者叙勲「旭日単光章」受章
の栄に浴され、伝達式が 2 月 4 日、役場で行われました。熊田孝県
北地方振興局長から大槻さんに勲記と勲章が手渡されました。髙橋
宣博町長と片平秀雄町議会議長があいさつし、功績をたたえました。
　大槻さんは、平成 7 年から平成 19 年までの 3 期 12 年にわたり町
議会議員を務め、福祉厚生常任委員会委員や市町村合併対策特別委
員会副委員長を歴任、平成 15 年から平成 19 年までの 3 年余りは副
議長を務めるなど、地方自治の進展に尽力されました。
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